

Taverny - L'Isle Adam – Le 4 Mars 2007



Aujourd'hui randonnée entre Taverny et L'Isle Adam au nord de l'Île de France. Agréable journée avec le soleil une partie de la journée, entre forêt, campagne et bord de l'Oise.

Départ de la charmante gare de Taverny, le soleil brille déjà dans le ciel. Nous allons traverser la ville de Taverny blottie au pied d'une colline que nous allons gravir avant de longer une très belle église,



malheureusement nous ne pourrons pas y rentrer car c'est l'heure de la messe du dimanche matin.



Nous allons pendant plusieurs kilomètres traverser la forêt de Montmorency, forêt très vallonnée ce qui nous fait monter et descendre en permanence. De plus comme les chemins sont boueux, cela nous fait faire beaucoup de détours et fatigue les mollets des randonneurs.

Pose café le long du chemin, chacun sort ce qu'il a amené : gâteau, café, thé, etc... après ce petit moment de convivialité nous voilà reparti dans cette forêt jusqu'en fin de matinée.

Midi et les estomacs commencent à réclamer, nous allons donc nous arrêter près d'un arbre et profiter des racines qui s'étire pour s'asseoir déjeuner. Nous sommes près du sentier et voyons passer de temps en temps quelques



randonneurs ou cycliste en VVT, quelques échanges avant de les voir repartir.



Anecdote : je ne citerai pas de nom mais elle saura se reconnaître, une randonneuse à eu de gros soucis avec ses chaussures qui ont rendu l'âme ce jour et a du faire un réparation de fortune pour terminer cette randonnée.

Après avoir traversé une campagne très joliment vallonnée nous voici dans la forêt de l'Isle Adam, même caractéristique que celle de Montmorency : vallon et boue.... Mais bon nous sommes entraîné à tous les terrains depuis le temps que nous randonnons.



La journée s'achève en apothéose car nous allons longer pendant quelques kilomètres les bords de l'Oise qui nous mèneront jusqu'à notre point d'arrivée : l'Isle Adam

Belle journée de randonnée, mais aussi moment de partage et de convivialité entre randonneurs.



Merci à : Alain, Didier, Zakia, Isabelle, Dominique, Agnès, Marie-Hélène, Mado, Pierre, Cathy et assis Claudine.